

Les États-Unis reconnaissent que Porto Rico n'a pas de souveraineté



San Juan, 26 décembre, (RHC-PL).-Le gouvernement étasunien a reconnu que l'État libre associé de Porto Rico n'a pas de souveraineté, ce qui révoque la position historique adopté par Washington depuis 63 ans.

Le Procureur général étasunien, Donald Verrilli, a signalé que cette île caribéenne maintient sa condition de colonie, malgré la représentation que la Maison Blanche a fait en 1953 auprès de l'ONU.

Le peuple porto-ricain reçoit un traitement injuste et discriminatoire en ce qui concerne les programmes d'assistance fédérale : par ailleurs, les porto-ricains ne peuvent pas exercer leur droit de vote dans le pays auquel ils sont subordonnés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79862-les-etats-unis-reconnaissent-que-porto-rico-na-pas-de-souverainete>



Radio Habana Cuba